

viernes, 21 de junio de 2024

# La Diputación presta su apoyo al Reto Solidario BicicELA, con motivo del Día Mundial de la ELA

## Información de la Convocatoria

**Lugar:**

Sede de la Diputación de Sevilla

**Dirección:**

Avda. Menéndez Pelayo, 32

**Inicio:**

21 de junio de 2024 | 12:30

La Diputación de Sevilla va a prestar su apoyo al Reto Solidario BicicELA, carrera ciclista que patrocina Ineco en colaboración con la Fundación FDI, que se realiza con motivo del Día Mundial de la ELA, mañana viernes 21, poniendo a disposición la Sede provincial como meta de llegada.

En este Reto, cuatro ciclistas han recorrido los más de 1.000 km que separan Asturias de Sevilla, lo que supone cerca de 60 horas de pedaleo, con el objetivo de recaudar fondos en favor de la Fundación AdELA para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la ELA y sensibilizar a la sociedad con esta enfermedad.

El acto tendrá lugar a las 12:30 horas y reunirá en la Sede de la Diputación (Avda. Menéndez Pelayo, 32) al equipo de Ineco y de la Fundación FDI, ciclistas, personas afectadas por esta dolencia y sus familiares.

El diputado provincial de Cultura y Ciudadanía, Casimiro Fernández, dará la bienvenida a todas las personas asistentes y a continuación tomarán la palabra el presidente de Ineco, Sergio Vázquez Torrón; la gerente de AdELA, Rosa María Sanz Palomero, y uno de los ciclistas participantes en la carrera, Alejandro Martínez Albarca. El acto lo cierran el subdelegado del Gobierno en Sevilla, Francisco Toscano, y el presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández.



COMUNICACION

---

Gabinete de  
Comunicación  
Diputación de Sevilla

Avda. Menéndez y  
Pelayo, 32 41071  
Tlf. 954 55 24 09 / Fax  
954 55 00 61

